

Kommunale Verdienstmedaille in Bronze

Friedrich Gleitsmann, Markt Wachenroth

Laudatio

Friedrich Gleitsmann steht seit 21 Jahren an der Spitze des Marktes Wachenroth. Nachdrücklich hat er sich für die Selbständigkeit Wachenroths eingesetzt, die 2008 verwirklicht werden konnte. Die Entwicklung des Marktes gestaltet Friedrich Gleitsmann als erster Bürgermeister mit großem persönlichem Engagement. In seine bisherige Amtszeit fallen Maßnahmen wie die Ausweisung von Bauland für Wohnbebauung und Gewerbeflächen, die Erweiterung des Betreuungsangebots für Kinder und die Fertigstellung der Ebrachtalhalle. Als Großprojekt mit Investitionen in Millionenhöhe zur Verbesserung der Daseinsvorsorge ist der Neubau der Zentralkläranlage in Wachenroth zu nennen, an die demnächst alle Ortsteile angeschlossen sein werden. Ein besonderes Anliegen ist ihm die Unterstützung der örtlichen Vereine als Garanten für ein aktives Gemeindeleben. Seine dreimalige Wiederwahl spiegelt das hohe Ansehen wieder, das er bei den Bürgerinnen und Bürgern der Marktgemeinde genießt. Für die kommunalen Interessen hat sich Friedrich Gleitsmann von 2002 bis 2008 als Mitglied des Kreistags Erlangen-Höchstadt auch auf Kreisebene eingesetzt.

Friedrich Gleitsmann hat sich um die kommunale Selbstverwaltung verdient gemacht.

Kommunale Verdienstmedaille in Bronze

Günter Rauh, Markt Eckental

Laudatio

Günter Rauh gehört seit 36 Jahren dem Marktgemeinderat Eckental an und ist dienstältestes Mitglied des Gremiums. Seinem Mandat als Marktgemeinderat widmet er sich stets verlässlich und mit großem persönlichem Einsatz. In dieser langen Zeit hat er viele wichtige Entscheidungen mitgetragen und dadurch die Entwicklung der Gemeinde pflichtbewusst mitgestaltet. Seit drei Jahren trägt er als Fraktionsvorsitzender besondere Verantwortung. Der Schwerpunkt seiner kommunalpolitischen Arbeit liegt im Baubereich. Den Bau- und Umweltausschuss unterstützt er seit mehr als zwei Jahrzehnten mit seiner Erfahrung und durch seine fundierten Ortskenntnisse. Mit seinem umfassenden Wissen auf diesem Gebiet ist er in den Gremien und in der Verwaltung der Marktgemeinde ein geschätzter Ratgeber. Als Mitglied in den örtlichen Vereinen trägt er zu einer lebendigen Ortsgemeinschaft bei. Günter Rauh ist für die Eckentaler Bürgerinnen und Bürger ein stets präsender Ansprechpartner, der sich ihrer Sorgen und Nöte annimmt.

Günter Rauh hat sich um die kommunale Selbstverwaltung verdient gemacht.

Kommunale Verdienstmedaille in Bronze

Dr. Jürgen Zeus, Stadt Erlangen

Laudatio

Dr. Jürgen Zeus hat sich mit Unterbrechungen insgesamt 21 Jahre lang als Mitglied des Stadtrats verantwortungsvoll für die Stadt Erlangen engagiert. Während seiner langen Mandatszeit hat er viele für die Stadt zukunftsweisende Entscheidungen mitgetragen. Sein besonderes Interesse gilt dem Thema Gesundheit, bei dem ihm seine berufliche Fachkompetenz als Arzt zugutekommt. Der Erhalt und der Ausbau des kulturellen Lebens in der Stadt sowie ein reger internationaler Austausch sind ihm wichtige Anliegen. Besondere Aufmerksamkeit widmet er den Städtepartnerschaften mit Jena und Wladimir. Wertvolle Arbeit leistet Dr. Zeus darüber hinaus als Mitglied des Seniorenbeirats der Stadt Erlangen und als Betreuungsstadtrat für die Stadtteile Eltersdorf und Tennenlohe.

Dr. Jürgen Zeus hat sich um die kommunale Selbstverwaltung verdient gemacht.